



心豊かにたくましく生きる子どもの育成

敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子
剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子
修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

H29. 10. 31

二学期開始！

10月18日(水)から、二学期が始まりました。どの児童も、気持ちを新たに始業式を迎えたことと思います。始業式では、新たな目標をしっかりとって元気に活動してほしいということ、命を大事にしてほしいということについて話しました。また、マラソン大会を控え、生まれ持った才能の上に、努力があってこそその実力という話もしました。二学期は、学習や活動の成果を発揮し達成していく期間です。達成や完成を目指し、地道な努力を続けられる子供に育ててほしいと願っています。保護者や地域の皆さまには、朝夕の登下校時をはじめ、学校の諸行事や学習活動において、今後とも、子供たちの健全育成にご協力・ご支援の程よろしくお願いたします。

5年 稲刈り (9/8)

たくさんとれたよ



1・2年生 サツマイモ掘り(9/26)



4年 聴覚障害者の方の講話 (9/15)

総合で聴覚障害者の方にお話をお聞きし、いろいろ工夫しながら前向きに生活しておられることや、心のバリアフリーの大切さを学びました。



チームモアイ出前授業 (9/25)

3年生と6年生が、総合的な学習で取り組んでいる地域学習の一環として、本堂地区の「チームモアイ」の方の出前授業で、「オシッサマのお渡し」についてのいわれや歌などについて教えていただきました。

3年生

6年生



6年 ハピテラスにてオシッサマPR (9/28)

6年児童と安居中1年生がハピテラスで、街の人たちに「オシッサマのお渡し」のPRを行いました。



学校保健委員会 (9/28)

今年の学校保健委員会は、「よい姿勢で健康になろう」をテーマに、全国健康生活普及会福井西支部より4名の講師の方をお招きして行いました。保健委員会の児童の発表の後、姿勢が体に及ぼす影響や、姿勢改善、猫背や姿勢の矯正等についてご指導いただきました。背骨の模型とゴムホースを使った説明では、猫背によって神経が圧迫される様子がよくわかり、ゴムベルトを骨盤や肩甲骨周りに巻いての体操では、劇的に体が柔らかくなるなどの効果が見られました。



小中合同ボランティア (10/19)

今年も安居小中学校合同で、地区内の公共施設の美化活動などに取り組みました。小雨がぱらつく中でしたが、公民館、保育園、集会所、福祉施設、公園など11カ所へ小中学生が一緒に出向いて活動しました。ご協力ありがとうございました。

